

Comme chaque année, bon nombre de nos adhérents se sont rassemblés pour courir le Cross du Club, un événement traditionnel au sein de notre association qui permet à tous de courir ensemble sur un parcours de 3km à courir 1 ou 2 fois en fonction des catégories . Soulignons que le Club fête ses 40 ans cette année, et qu'il doit sa prospérité grâce aux fondateurs, aux présidents qui se sont succédés ainsi qu'à chaque personne qui a ou contribue encore à son développement. Ce cross du club est aussi l'occasion de se souvenir de cela et perpétuer la tradition.

Sous un soleil radieux,  
**Delphine Romagny et  
Jérôme F**  
l'ont emporté au scratch,  
**Csilla Pordany et Guillaume Vuillardot**  
chez les loisirs, et  
**Aimé Hippon Citadelle et Louis Duthoit**  
chez nos nouveaux adhérents.

Merci à tous les athlètes qui ont participé et à tous les gentils organisateurs pour leur dévouement.

Les remises des récompenses et une collation préparée par la famille Hachi ont eu lieu dans le Club-House de Rugby, l'occasion pour tous de partager un moment convivial.

[Les résultats du 3km](#)

[Les résultats du 6km](#)